



3210 Aktuell

Newspaper der Freiwilligen Feuerwehr Berlin Gatow

herausgegeben durch die Fördergemeinschaft der Freiwilligen Feuerwehr Gatow e.V.



16.09.2017 Tag der offenen Tür

Am 16. September findet der dritte Tag der offenen Tür auf der Feuerwache Gatower Straße 333 statt.



Landeszeltlager Hamburg

Vom 19.08. bis 26.08. fährt die JF Gatow in das Landeszeltlager der Hamburger JF.



Twitter

Die FF Gatow ist übrigens auch auf Twitter vertreten: twitter.com/FF3210

Impressum

Fördergemeinschaft der Freiwilligen Feuerwehr Berlin-Gatow e.V.
Vertreten durch den Vorstand
Gatower Straße 333
14089 Berlin
Verantwortlicher Redakteur: S. Langhammer



Osterfeuer

Am 15. April fand unser traditionelles Osterfeuer statt.

Wie in jedem Jahr, hieß es auch dieses Jahr wieder am Ostersonnabend für die Angehörigen der FF Gatow, deren Partnerinnen und Partner und die Angehörigen der Fördergemeinschaft, die wohl größte jährlich stattfindende Veranstaltung in Gatow zu bewältigen.

Bei typisch durchwachsenem Aprilwetter kamen rund 3.000 Gäste von Nah und Fern um frisch Gegrilltes, ein kühles Getränk oder Kaffee und Kuchen zu genießen oder um sich am Feuer zu wärmen.

Wir möchten uns bei allen helfenden Händen herzlich bedanken. Zu nennen sind hier neben den Angehörigen der FF Gatow und der Fördergemeinschaft auch deren Familienangehörige sowie die Kameradinnen und Kameraden der FF Kladow, die uns auch in diesem Jahr wieder tatkräftig unterstützt haben. Mit von der Partie waren auch Kollegen der Feuerwache Spandau-Süd sowie das THW, dass auf dem Veranstaltungsgelände für „blauen Strom“ gesorgt hat.

Fußballturnier der JF



Einmal im Jahr veranstaltet die Berliner Jugendfeuerwehr ein Hallenfußballturnier, das immer von der

Siegermannschaft aus dem Vorjahr ausgerichtet wird. Für die JF Gatow hieß es daher früh aufstehen, denn es ging nach Rauchfangswerder (Köpenick).

Nach einem 0:0 im Auftaktspiel gegen die Jugendfeuerwehr Müggelheim folgten zwei Siege (1:0) gegen die Jugendfeuerwehren Hohenschönhausen und Buch, so dass das Ticket für die Endrunde gelöst war, das die Jugendfeuerwehr Gatow bis ins Halbfinale gebracht hat.

In dieser Partie stand es nach der regulären Spielzeit 0:0, so dass die Entscheidung im Siebenmeterschießen fallen musste. Leider setzte sich die JF Gatow hier nicht durch, so dass unserer Mannschaft der Einzug ins Finale verwehrt blieb.



Auch das Spiel um Platz drei ging verloren, so dass die JF Gatow das Turnier als Vierter beenden konnte. Eine tolle Leistung für die sechs Spieler, die immerhin nicht auf Ersatzspieler zurückgreifen konnten. Hierzu herzlichen Glückwunsch! Gratulation auch an Ben, den zweifachen Torschützen des Tages! Turniersieger wurde die JF Tegelort.



BF RTW in Gatow

Seit dem 10.04. ist auf der Feuerwache Gatow ein zweiter Rettungswagen (RTW) stationiert.

Auf der Grundlage einer gutachterlichen Untersuchung des Rettungsdienstes in Berlin wurde durch die Berliner Feuerwehr eine neue Fahrzeug- und Funktionsverteilung erstellt, die in der ganzen Stadt für viel Bewegung bei der Stationierung von Fahrzeugen des Rettungsdienstes gesorgt hat. Hiervon ist auch die FF Gatow betroffen, da die Fahrzeug- und Funktionsverteilung am Tage die Stationierung eines Rettungswagens der Berufsfeuerwehr auf unserer Wache vorsieht. Seit dem 10.04. ist dieser RTW in Gatow angekommen und wird jeden Tag von 07:00 Uhr bis 19:00 Uhr durch Kolleginnen und Kollegen der Feuerwache Spandau Süd besetzt. Der RTW der FF ist weiterhin 24 Stunden am Tag einsatzbereit.

In wie weit der Standort Gatow für einen BF RTW dauerhaft Bestand haben wird, wird sich mittelfristig zeigen - der FF RTW fuhr bisher ca. 35% seiner Einsätze in Gatow, den überwiegenden Teil in Richtung Spandau. Auch die Auslastung des BF-RTW muss dabei kritisch betrachtet werden.

KURZ VORGESTELLT

Am 16.03.2017 fand im großen Saal der Feuerwache Mitte die große Wehrleitersitzung statt, an der alle Wehrleiterinnen und Wehrleiter der Freiwilligen Feuerwehren sowie alle leitenden Führungskräfte der Berliner Feuerwehr teilnehmen. Im Rahmen dieser Sitzung wurden Stefan und Michael in Gegenwart des Innensensors durch Aushändigung der Bestellungsurkunden offiziell zum Wehrleiter und Wehrleiter Vertreter bestellt.



Stefan, hauptberuflich beim Berliner Senat beschäftigt, ist seit 1999 angehöriger der FF Gatow und war zuvor sechs Jahre Mitglied der Gatower Jugendfeuerwehr. Von 2002-2008 war Stefan Jugendwart der JF Gatow. Seit 2005 ist er Direktionsjugendwart der Direktion West. Die Geschicke der Wehr leitet Stefan seit 2011 als Wehrleiter der FF Gatow.



Michael, hauptberuflich als Brandmeister und Notfallsanitäter bei der Berufsfeuerwehr im Einsatz, ist seit 2007 Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Gatow. Auch Michael war zuvor in der Jugendfeuerwehr aktiv. Mit seiner Ausbildung zum Notfallsanitäter, die Michael in diesem Jahr abgeschlossen hat, ist er der in der Notfallrettung am umfangreichsten ausgebildete Kamerad in unserer Wehr. Das Amt des Wehrleiter-Vertreters hat er von Gerald übernommen.